

18.17

Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich): Sehr geehrte Frau Präsident! Herr Bundeskanzler! Werte Kollegen! Herr Bundesrat Bader hat in seiner Rede behauptet, es gebe in Österreich eine hohe Übersterblichkeit. Ich berichtige tatsächlich: Das ist falsch.

Das, was Sie meinen, ist ein Artikel von vor sechs Tagen, in dem gestanden ist, dass es jetzt, in einem kurzen Zeitraum von ein paar Tagen, im Vergleich eine Übersterblichkeit gab. Die Jahressterblichkeit ist nicht höher. *(Beifall bei der FPÖ.)*

18.18

Präsidentin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler: Als Nächster ist Herr Bundesrat Stefan Schennach zu Wort gemeldet. – Bitte, Herr Bundesrat, ich erteile es Ihnen.